



Ausdauer ist gefragt. Foto: UVCAs/Schmidleitner

Eine Nacht auf dem Attersee

ATTERSEE. Der Union-Yacht-Club Attersee startet am Samstag (8 Uhr) mit einem traditionellen Böller aus der großen Kanone in ein langes Segel-Wochenende. Das gilt vor allem für jene rund 15 Teams, die sich der 24-Stunden-Challenge stellen. Eine wahre Ausdauerprüfung für Athleten mit Stehvermögen, die die ganze Nacht auf dem Wasser zubringen werden und danach trachten, so viele Meilen wie möglich zurückzulegen. Aus Sicherheitsgründen sind ausschließlich nicht kenterbare Kielboote mit mindestens zwei Personen an Bord teilnahmeberechtigt. Im vergangenen Jahr setzte sich die Liberté mit Skipper Tobias Böckl früh vom Feld ab und behauptete ihre Führung souverän bis zum Ende. Ebenfalls im Programm ist die Zwölf-Stunden-Regatta, die seit 2019 regelmäßig ausgetragen wird.